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Si sono svolti i primi incontri propedeutici alla realizzazione di un ambizioso progetto elaborato
dall’Associazione A.N.N.A. relativo all’emanazione di un “Testo Unico sulle Notifiche” a seguito di
una apposita Legge Delega.

Tali incontri si sono svolti a Roma la scorsa settimana, in modo disgiunto, con i Segretari Nazionali
della Funzione Pubblica della CISL Velio Alia e della CGIL Antonio Crispi; nei prossimi giorni sarà
richiesto anche un incontro alla Funzione Pubblica UIL.

Durante tali colloqui sono state affrontate alcune delle problematiche che attualmente coinvolgono
la figura del Messo Comunale, sia con riferimento agli aspetti tecnico-professionali emergenti che
più squisitamente sindacali, cioè connessi ad un corretto e congruo inquadramento contrattuale,
nonché ai particolari diritti e doveri di detto lavoratore.

Sia il Segretario Nazionale della CISL che quello della CGIL, pur con diverse sfumature, hanno
valutato come indiscutibile la necessità, ma anche la complessità che tale progetto pone, soprattutto
perché  coinvolge  diversi  soggetti  portatori  di  specifici  interessi  (Autorità  Giudiziarie,  Messi
Comunali, Ufficiali Giudiziari, Avvocati, Ordine dei Commercialisti, Agenzia delle Entrate, etc.) non
sempre coincidenti.

Il  Presidente  dell’Associazione  Nazionale  Notifiche  Atti,  coadiuvato  dal  membro  della  Giunta
Esecutiva Margherita Baldoni e del Consiglio Generale Lazzaro Fontana, ha evidenziato come sia
indispensabile arrivare alla creazione di “tavoli nazionali” di confronto e sintesi tra i vari soggetti
coinvolti nell’attività notificatoria al fine di arrivare alla realizzazione di un Testo Unico che, pur
tenendo conto delle specificità, porti alla creazione di un unico corpo normativo ove fare sintesi dei
molteplici  (ed  a  volte  contraddittori)  procedimenti  notificatori  oggi  presenti  nell’ordinamento
italiano, anche in un ottica di tipo europeo.

Tutti hanno convenuto che la proposta dell’Associazione A.N.N.A. di organizzare a Roma, nel mese di
Novembre  2008,  uno  specifico  convegno  dal  titolo:  “Il  pianeta  delle  notifiche”  un’iniziativa
sicuramente funzionale alla presentazione al Governo di un progetto condiviso in modo da arrivare,
prima dell’estate del 2009, ad avere una prima bozza del “Testo Unico sulle Notifiche”A.N

.N
.A.
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